
Ausschussmitglied Herr Dr. Ummenhofer möchte wissen, ob die Verwaltung bei 

der Beschaffung von Berufsbekleidung ökologische und soziale Standards 
berücksichtigt werden.  

Die Internetseite www.kompass-nachhaltigkeit.de unterstützt besonders 
Kommunen bei Beschaffungen aller Art. 
 

Die Verwaltung nimmt den Hinweis gerne auf. Die Berufsbekleidung des Bauhofs 
wird derzeit über eine Firma angemietet. Bei der damaligen Ausschreibung 

wurden bereits diverse Standards berücksichtigt. Bei zukünftigen 
Ausschreibungen werden die genannten Standards soweit wie möglich 
berücksichtigt. 

http://www.kompass-nachhaltigkeit.de/

